



N° 92

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE  
LE JEUDI 17 DÉCEMBRE 1964.

Le ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui la désignation de M. E.W.T. Gill au poste d'ambassadeur du Canada en Irlande, où il succède à M. Alfred Rive, qui a pris sa retraite. M. Gill, actuellement haut-commissaire du Canada en Australie, assumera ses fonctions au début de la nouvelle année.

Né à Ottawa le 2 novembre 1902, M. Gill a fait ses études au Collège militaire royal de Kingston et à l'Université McGill. Engagé dans l'Armée canadienne en 1940, il a été de 1944 à 1946 secrétaire du Comité des chefs d'état-major et membre du Secrétariat du Cabinet. Libéré du service en 1946, il a été agent du Conseil privé et secrétaire du Comité de la Défense et autres comités du Cabinet. Entré au ministère des Affaires extérieures en 1950, il fut représentant suppléant du Canada au Bureau nord-atlantique de la production pour la défense, à Londres.

En 1954, M. Gill fut nommé haut-commissaire du Canada en Afrique du Sud, puis, en 1957, au Ghana. En 1959, il devint sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures. C'est en 1962 qu'il avait été nommé haut-commissaire du Canada en Australie.

M. Gill est marié. Il a trois enfants.